



OFICIALÍA MAYOR  
PROCESO LEGISLATIVO  
SESIÓN SOLEMNE  
DE LA HONORABLE SEXAGÉSIMA SEXTA  
LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO  
SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL  
OCTUBRE 07 DE 2014  
(10:00) HORAS

1

**SESIÓN SOLEMNE**  
H. LXVI LEGISLATURA DEL ESTADO  
SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL.

PRESIDENTE: SESIÓN SOLEMNE DE LA SEXAGÉSIMA SEXTA LEGISLATURA DEL ESTADO, SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL. 07 DE OCTUBRE DE 2014.

EN TAMAZULA, DURANGO, SIENDO LAS (10:00) DIEZ HORAS DEL DÍA (07) SIETE DEL MES DE OCTUBRE DEL AÑO (2014) DOS MIL CATORCE, REUNIDOS LOS DIPUTADOS QUE INTEGRAN LA HONORABLE SEXAGÉSIMA SEXTA LEGISLATURA LOCAL, BAJO LA PRESIDENCIA DEL DIPUTADO JOSÉ ÁNGEL BELTRÁN FÉLIX, ASISTIDO DE LAS DIPUTADAS SECRETARIAS: BEATRIZ BARRAGÁN GONZÁLEZ Y MARÍA LUISA GONZÁLEZ ACHEM, DIO PRINCIPIO LA SESIÓN CON LA INSTRUCCIÓN A LA DIPUTADA SECRETARIA MARÍA LUISA GONZÁLEZ ACHEM, PARA QUE PASE LISTA DE ASISTENCIA DE LAS Y LOS SEÑORES DIPUTADOS QUE INTEGRAN LA H. LXVI LEGISLATURA, CONTESTANDO DE “PRESENTE” LOS SIGUIENTES: DIPUTADO CARLOS EMILIO CONTRERAS GALINDO DIPUTADO ARTURO KAMPFNER DÍAZ, DIPUTADO LUIS IVÁN GURROLA VEGA, DIPUTADA BEATRIZ BARRAGÁN GONZÁLEZ, DIPUTADA ALICIA GUADALUPE GAMBOA MARTÍNEZ, DIPUTADO JOSÉ ÁNGEL BELTRÁN FÉLIX, DIPUTADO OCTAVIO CARRETE CARRETE, DIPUTADA MARÍA LUISA GONZÁLEZ ACHEM, DIPUTADO JULIO RAMÍREZ FERNÁNDEZ, DIPUTADO JUAN CUITLÁHUAC ÁVALOS MÉNDEZ, DIPUTADA ANAVEL FERNÁNDEZ MARTÍNEZ, DIPUTADO PABLO CÉSAR AGUILAR PALACIO, DIPUTADO RAÚL VARGAS MARTÍNEZ, DIPUTADO MARCO AURELIO ROSALES SARACCO, DIPUTADO FERNANDO BARRAGÁN GUTIÉRREZ, DIPUTADO

2

CARLOS MATUK LÓPEZ DE NAVA, DIPUTADO AGUSTÍN BERNARDO BONILLA SAUCEDO, DIPUTADO EUSEBIO CEPEDA SOLÍS, DIPUTADO RICARDO DEL RIVERO MARTÍNEZ, DIPUTADA ALICIA GARCÍA VALENZUELA, DIPUTADO JOSÉ ALFREDO MARTÍNEZ NÚÑEZ, DIPUTADO FELIPE MERAZ SILVA, DIPUTADO ROSAURO MEZA SIFUENTES, DIPUTADO JOSÉ LUIS AMARO VALLES, DIPUTADO JULIÁN SALVADOR REYES.- FALTANDO CON PERMISO DE LA PRESIDENCIA LOS CC. DIPUTADOS: EDUARDO SOLÍS NOGUEIRA, MANUEL HERRERA RUIZ, ISRAEL SOTO PEÑA, MARÍA TRINIDAD CARDIEL SÁNCHEZ Y FELIPE DE JESÚS ENRÍQUEZ HERRERA.

DIPUTADA MARÍA LUISA GONZÁLEZ ACHEM: SEÑOR PRESIDENTE, CONTAMOS CON LA ASISTENCIA DE VEINTICINCO DIPUTADOS HAY QUÓRUM. DIPUTADO PRESIDENTE, LE INFORMO QUE SE RECIBIÓ TARJETA DE LOS CC. DIPUTADOS: EDUARDO SOLÍS NOGUEIRA, MANUEL HERRERA RUIZ, ISRAEL SOTO PEÑA, MARÍA TRINIDAD CARDIEL SÁNCHEZ Y FELIPE DE JESÚS ENRÍQUEZ HERRERA, EN LA CUAL, DE CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO 44 FRACCIÓN DÉCIMO TERCERA, DE LA “LEY ORGÁNICA DEL CONGRESO DEL ESTADO DE DURANGO”, SOLICITAN A LA PRESIDENCIA DE LA MESA DIRECTIVA QUE LES SEA JUSTIFICADA SU INASISTENCIA, HAY QUÓRUM SEÑOR PRESIDENTE.

PRESIDENTE: HABIENDO QUÓRUM, SE ABREN LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN SOLEMNE.

3

PRESIDENTE: DE CONFORMIDAD CON LO DISPUESTO EN LA FRACCIÓN I DEL ARTÍCULO 70 DE LA LEY ORGÁNICA DEL CONGRESO DEL ESTADO DE DURANGO, ME PERMITO DESIGNAR A LOS CC. DIPUTADOS LUIS IVÁN GURROLA VEGA, CARLOS EMILIO CONTRERAS GALINDO, ALICIA GUADALUPE GAMBOA Y MARCO AURELIO ROSALES SARACCO, PARA QUE ACOMPAÑEN HASTA ESTE RECINTO AL C.P. JORGE HERRERA CALDERA, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO Y AL DR. J. APOLONIO BETANCOURT RUIZ, MAGISTRADO PRESIDENTE DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO; EN LO QUE LA COMISIÓN CUMPLE SU ENCARGO SE DECRETA UN RECESO DE 3 MINUTOS.

PRESIDENTE: SE REANUDA LA SESIÓN; CONTINUANDO CON EL ORDEN DEL DÍA, RENDIREMOS HONORES A LA BANDERA, POR LO QUE SUPLICO A LOS PRESENTES PONERSE DE PIE.

PRESIDENTE: PASANDO AL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, LA DIPUTADA SECRETARIA BEATRIZ BARRAGÁN GONZÁLEZ DARÁ LECTURA AL DECRETO 197 QUE CONTIENE LA AUTORIZACIÓN DE CAMBIO DE SEDE DEL PODER LEGISLATIVO PARA REALIZAR UNA SESIÓN SOLEMNE EN LA CABECERA MUNICIPAL DEL MUNICIPIO DE TAMAZULA.

DIPUTADA BEATRIZ BARRAGÁN GONZÁLEZ: CON SU PERMISO SEÑOR PRESIDENTE,

Con fecha 08 de septiembre del presente año, los CC. Diputados, CARLOS EMILIO CONTRERAS GALINDO, JOSÉ ALFREDO MARTÍNEZ NÚÑEZ,

MARCO AURELIO ROSALES SARACCO, FELIPE MERAZ SILVA, RICARDO DEL RIVERO MARTÍNEZ, MARÍA TRINIDAD CARDIEL SÁNCHEZ, ISRAEL SOTO PEÑA, FELIPE DE JESÚS ENRÍQUEZ HERRERA Y JOSÉ ÁNGEL BELTRÁN FÉLIX, integrantes de la LXVI Legislatura, presentaron Iniciativa de decreto que contiene solicitud de cambio de Recinto Oficial del Congreso del Estado de Durango, a la cabecera municipal de Tamazula, Durango; misma que fue turnada a la Comisión de Gobernación integrada por los CC. Diputados: Rosauro Meza Sifuentes, Agustín Bernardo Bonilla Saucedo, Arturo Kampfner Díaz, Israel Soto Peña y Eduardo Solís Nogueira; Presidente, Secretario y Vocales respectivamente los cuales emitieron su dictamen favorable con base en los siguientes:

### CONSIDERANDOS:

**PRIMERO.** La Comisión al analizar la iniciativa aludida en el proemio del presente, dieron cuenta que la misma tiene como propósito cambiar de recinto oficial del Congreso del Estado de Durango, de manera provisional a la cabecera municipal de Tamazula, Durango, de conformidad con lo dispuesto por el arábigo 67 de la ley Orgánica del Congreso del Estado de Durango.

**SEGUNDO.** José Miguel Ramón Aducto Fernández y Félix, conocido como Guadalupe Victoria, nació el 29 de septiembre de 1786 en la Villa de Tamazula, perteneciente a la provincia de la Nueva Vizcaya, sus padres fueron Don Manuel Fernández y Doña Alejandra Félix, estudió en el seminario de Durango, más tarde en el Colegio de San Ildefonso y en 1812 abandonó sus estudios para enrolarse en las filas insurgentes de Hermenegildo Galeana en 1812, junto con José María Morelos y Pavón, fue ahí donde se cambió el nombre por el de Guadalupe Victoria; Guadalupe en honor de la Virgen morena y Victoria por el triunfo de la insurgencia.

**TERCERO.** Al paso de los años, al darse la formación de la República Federal, Guadalupe Victoria fue elegido como miembro de la Junta de Gobierno de Nicolás Bravo y Pedro Celestino Negrete en el año de 1823. Formó parte del Poder Ejecutivo de la Nación. Todo comenzaba a cambiar para él ya que después de haber atravesado un duro periodo, fue nombrado como diputado de Durango en el Congreso Constituyente de 1824.

**CUARTO.** Por lo que, con la guerra de independencia de nuestro país al dar inicio el 16 de septiembre de 1810, se gestó una gran lucha por liberarlo del yugo español, en la cual participaron distintos personajes que ahora son reconocidos a nivel nacional y que son grandes figuras de nuestra historia mexicana, plasmada incluso en los libros de textos de nuestros educandos; por lo que no escapó a la dictaminadora, hacer mención de nuestro compatriota duranguense, el General Guadalupe Victoria, primer Presidente de los Estados Unidos Mexicanos, declarado para tal cargo, el [2 de octubre de 1824](#), por el periodo 1825-1829, que junto con Nicolás Bravo como Vicepresidente, juraron la Constitución el 8 de octubre de 1824, tomando posesión el día 10 de octubre de ese mismo año.

**QUINTO.** En tal virtud, y en aras de rendirle un merecido homenaje a tan ilustre duranguense, el General Guadalupe Victoria, por el CXC (centésimo nonagésimo) aniversario de haber tomado posesión como primer Presidente de la República, la comisión que emite el presente, dio cumplimiento a la solicitud presentada por los iniciadores, para que de forma provisional se cambie el recinto oficial del Congreso del Estado, a la cabecera municipal de Tamazula, Durango, lugar que vio nacer a José Miguel Ramón Aducto Fernández y Félix, mejor conocido como el General Guadalupe Victoria, una de las figuras más destacadas en la Guerra de Independencia de México frente al Imperio español, y que hoy en día hace sentirnos orgullosos, así como de otros personajes duranguenses que han aportado en gran parte para construir la historia de nuestro país.

Con base en los anteriores Considerandos, esta H. LXVI Legislatura del Estado, expide el siguiente:

### **DECRETO No. 197**

LA SEXAGÉSIMA SEXTA LEGISLATURA DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE DURANGO, EN EJERCICIO DE LAS FACULTADES QUE LE CONFIERE EL ARTÍCULO 82 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA LOCAL, A NOMBRE DEL PUEBLO **DECRETA:**

**ARTÍCULO ÚNICO.** Se declara como residencia provisional del Poder Legislativo del Estado de Durango, la cabecera Municipal de Tamazula, Durango, con el fin de realizar Sesión Solemne, para la celebración del CXC (centésimo nonagésimo) aniversario de la toma de posesión como primer Presidente de la República, del ilustre duranguense General Guadalupe Victoria, que se llevará a cabo el día y la hora que determine la Mesa Directiva de esta Honorable Legislatura.

### **ARTÍCULOS TRANSITORIOS**

**PRIMERO.** El presente decreto entrará en vigor al momento de su aprobación por el Pleno, el cual será publicado en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado de Durango.

**SEGUNDO.** Comuníquese el presente decreto a los poderes Ejecutivo y Judicial del Estado, así como al H. Ayuntamiento de Tamazula, Durango.

El Ciudadano Gobernador Constitucional del Estado, sancionará, promulgará y dispondrá se publique, circule y observe.

6

Dado en el Salón de Sesiones del Honorable Congreso del Estado, en Victoria de Durango, Dgo., a los (23) veintitrés días del mes de septiembre del año 2014 (dos mil catorce).

Rúbrica  
DIP. ARTURO KAMPFNER DÍAZ  
PRESIDENTE.

Rúbrica  
DIP. RAÚL VARGAS MARTÍNEZ  
SECRETARIO.

Rúbrica  
DIP. AGUSTÍN BERNARDO BONILLA SAUCEDO  
SECRETARIO.

PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS DIPUTADA, CONTINUANDO CON EL ORDEN DEL DÍA, A NOMBRE DEL PUEBLO DE TAMAZULA, TIENE EL USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL RICARDO OCHOA BELTRÁN.

RICARDO OCHOA BELTRÁN: MUY BUENOS DÍAS TENGAN TODOS USTEDES, SALUDO CON MUCHO RESPETO A MI AMIGO EL GOBERNADOR JORGE HERRERA CALDERA, GRACIAS POR SU PRESENCIA SEÑOR GOBERNADOR Y DECIRLE QUE TAMAZULA ES SU CASA, Y DECIRLE QUE EL PUEBLO DE TAMAZULA LOS APRECIAMOS Y LOS QUEREMOS Y OJALÁ NOS VISITE MÁS DE SEGUIDO SEÑOR GOBERNADOR, DE LA MISMA MANERA SALUDO AL MAGISTRADO PRESIDENTE DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA APOLONIO BETANCOURT RUIZ, GRACIAS POR SU PRESENCIA SEÑOR Y DECIRLE QUE ESTÁ EN SU CASA AQUÍ EN TAMAZULA, DE LA MISMA MANERA SALUDO AL PRESIDENTE DE LA GRAN COMISIÓN DEL CONGRESO DEL ESTADO AL DIPUTADO EMILIO CONTRERAS GALINDO, GRACIAS POR SU

7

PRESENCIA SEÑOR Y DECIRLE QUE AQUÍ ESTAMOS A SUS ORDENES, SALUDO AL DIPUTADO JOSÉ ÁNGEL BELTRÁN FÉLIX Y EN SU PERSONA SALUDO A TODOS LOS DIPUTADOS Y SEAN BIENVENIDOS TODOS, AQUÍ EN LA TIERRA DEL SEÑOR GUADALUPE VICTORIA, Y ESPEREMOS QUE NO SEA LA ÚLTIMA VEZ QUE NOS VISITEN AQUÍ DONDE NACIÓ EL PRIMER PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, GRACIAS A TODOS Y SEAN BIENVENIDOS, UN GRAN SALUDO A LA DIPUTADA FEDERAL KATY MERCADO, GRACIAS POR ACOMPAÑARNOS KATY Y DECIRLE QUE NOS APOYE EN TAMAZULA, SABEMOS QUE TIENE FUERZA ALLÁ EN MÉXICO Y QUE NOS APOYE DE VERDAD TENEMOS MUCHAS NECESIDADES AQUÍ EN TAMAZULA ES GRANDE EL MUNICIPIO Y RE QUEREMOS DE MUCHOS HOYOS, YO SÉ QUE LO ESTÁS HACIENDO PERO SI NOS DIERAS UN ARREPUJONCITO ES MEJOR, DE LA MISMA MANERA A NOMBRE DE MI AMIGO EL PRESIDENTE MUNICIPAL DE CANELAS, SALUDO A TODOS LOS PRESIDENTES QUE HOY NOS ACOMPAÑAN DEL ESTADO DE DURANGO, MUCHÍSIMAS GRACIAS Y SEAN BIENVENIDOS TODOS, QUIERO AGRADECER MUY ESPECIAL A MI AMIGO EL GOBERNADOR POR TODO EL APOYO QUE NOS HA DADO SEÑOR GOBERNADOR DURANTE ESTOS CUATRO AÑOS DE GOBIERNO, HEMOS SENTIDO EL APOYO DE USTED QUE NO NOS HA DEJADO DE LA MANO, HA ESTADO AL PENDIENTE DE LA GENTE, DE AQUÍ DE TAMAZULA, PEDIRLE QUE LO SIGA HACIENDO YO CREO QUE USTED SE DA CUENTA LA NECESIDAD QUE TENEMOS EN TODO EL MUNICIPIO Y SOBRE TODO EN LA ZONA NORTE Y EN LA ZONA SUR, NO OLVIDE DECIR QUE EN TAMAZULA NO TENEMOS NECESIDAD, PERO LA GRANDE NECESIDAD LA TENEMOS EN LA ZONA SUR Y EN LA ZONA NORTE Y PEDIRLE QUE EN LOS DOS AÑOS DE GOBIERNO QUE LE

8

QUEDAN SIGA TRABAJANDO AGARRADO DE LA MANO Y YO ESTOY SEGURO QUE SACAREMOS ADELANTE LOS COMPROMISOS QUE UN DÍA HICIMOS EN CAMPAÑA, TAMBIÉN QUIERO AGRADECER A LOS TAMAZULENCES, A LAS COMUNIDADES QUE NOS ACOMPAÑAN MUCHÍSIMAS GRACIAS POR ESTAR AQUÍ AGRADECER A NUESTRO PRESIDENTE QUE HOY SE ENCUENTRAN AQUÍ MUCHÍSIMAS GRACIAS POR ACOMPAÑARNOS, AQUÍ A TAMAZULA, GRACIAS A TODOS DE VERDAD, DOY LAS GRACIAS AL SEÑOR GOBERNADOR JORGE HERRERA CALDERA, Y A TODA SU COMITIVA QUE NOS ACOMPAÑAN DEL ESTADO DE DURANGO, Y DEL ESTADO VECINO DE SINALOA, DE VERDAD MUCHAS GRACIAS POR ESTAR AQUÍ PRESENTES, Y ACOMPAÑANDO EN ESTA CELEBRACIÓN DEL 190 ANIVERSARIO DE LA TOMA DE PROTESTA DEL GENERAL GUADALUPE VICTORIA COMO PRIMER PRESIDENTE DE MÉXICO, NO ME QUEDA MÁS QUE AGRADECERLES A TODOS LOS PRESENTES QUE NOS HAYAN ACOMPAÑADO A LA TIERRA DONDE NACIÓ EL GENERAL GUADALUPE VICTORIA, AGRADECERLE A LOS DIPUTADOS QUE NOS ACOMPAÑAN DEL VECINO ESTADO DE SINALOA, DECIRLE QUE AQUÍ ESTAMOS A SUS ÓRDENES, DECIRLE QUE AQUÍ ESTAMOS AL PENDIENTE DE CUALQUIER COSA, A LOS PADRES, AL OBISPO MUCHÍSIMAS GRACIAS POR ACOMPAÑARNOS, ES UN HONOR QUE ESTÉN AQUÍ CON NOSOTROS, MUCHÍSIMAS GRACIAS NO ME QUEDA MÁS NOMÁS QUE DECIRLES QUE SIGAMOS UNIDOS, SIGAMOS TRABAJANDO CON LA MANO DEL SEÑOR GOBERNADOR DE LOS COMPROMISOS QUE HICIMOS SE HARÁN REALIDAD, HEMOS ESTADO TRABAJANDO AGARRADOS DE LA MANO, HEMOS ESTADO EN COMUNICACIÓN Y GRACIAS AL SEÑOR GOBERNADOR HEMOS

9

LOGRADO MUCHOS PROYECTOS QUE HEMOS HECHO EN TODO EL MUNICIPIO Y NO DEJAREMOS DE TRABAJAR SIN DESCANSAR PARA AYUDAR A LA GENTE MÁS NECESITADA QUE TENEMOS EN TODO EL MUNICIPIO, MUCHÍSIMAS GRACIAS A TODOS, Y QUE DIOS LOS BENDIGA, GRACIAS.

PRESIDENTE: TIENE EL USO DE LA PALABRA LA DIPUTADA ALICIA GUADALUPE GAMBOA MARTÍNEZ, EN NOMBRE DE LA SEXAGÉSIMA SEXTA LEGISLATURA.

DIPUTADA ALICIA GUADALUPE GAMBOA MARTÍNEZ: MUY BUENAS TARDES A TODOS, CON SU PERMISO SEÑOR PRESIDENTE, DIPUTADO JOSÉ ÁNGEL BELTRÁN FÉLIX, SEÑOR GOBERNADOR DEL ESTADO CONTADOR PÚBLICO JORGE HERRERA CALDERA, DOCTOR APOLONIO BETANCOURT RUIZ, MAGISTRADO PRESIDENTE DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA, SEÑORES DIPUTADOS FEDERALES, FUNCIONARIOS DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA, FEDERAL, ESTATAL Y MUNICIPAL, PRESIDENTA, Y PRESIDENTES MUNICIPALES, SEÑORES EMPRESARIOS, REPRESENTANTES DE INSTITUCIONES EDUCATIVAS, HABITANTES DE ESTA PROSPERA REGIÓN DURANGUENSE DEL MUNICIPIO DE TAMAZULA, CIUDADANAS Y CIUDADANOS SEAN TODOS USTEDES BIENVENIDOS, COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS DIPUTADOS, QUIERO DAR UN SALUDO MUY ESPECIAL AL DIPUTADO RIGOBERTO VALENZUELA MEDINA, REPRESENTANTE DEL CONGRESO DE NUESTRO ESTADO VECINO DE SINALOA, Y POR SUPUESTO A NUESTRO AMIGO EL OBISPO JUAN MARÍA HUERTA, SEAN TODOS USTEDES BIENVENIDOS,

CON ENORME GUSTO Y SATISFACCIÓN LLEVAMOS A CABO ESTA SESIÓN SOLEMNE EN LA TIERRA QUE VIO NACER AL GENERAL GUADALUPE VICTORIA, PUES EL PRÓXIMO 10 DE OCTUBRE SE CUMPLEN 190 AÑOS DE QUE EL CONGRESO FEDERAL NOMBRÓ A NUESTRO PAISANO COMO PRIMER PRESIDENTE DE MÉXICO, PARA QUE ENCABEZARA AL PAÍS EN LA ETAPA POSTERIOR A LA LUCHA DE INDEPENDENCIA Y CON EL OBJETIVO DE CREAR INSTITUCIONES QUE BUSCARÁN EL DESARROLLO DE MÉXICO, INSTITUCIONES QUE CONSOLIDARÁN LA INDEPENDENCIA NACIONAL, ESE ES EL MOTIVO QUE REÚNE A LOS TRES PODERES DEL ESTADO DE DURANGO, EN TAMAZULA, PARA CONMEMORAR ORGULLOSAMENTE AQUEL ACONTECIMIENTO Y RENDIR HOMENAJE AL GRAN INSURGENTE, LAS CONMEMORACIONES, HAY QUE RECORDARLO, REPRESENTAN LA POSIBILIDAD DE RESCATAR LO MEJOR DE LA HISTORIA Y GUADALUPE VICTORIA REPRESENTA UN TIMBRE DE GLORIA PARA TODOS, ES UN PERSONAJE QUE LE DA SUSTENTO A NUESTRO ESTADO Y A NUESTRO PASADO Y QUE NOS PERMITE PROYECTARNOS HACÍA UN MEJOR FUTURO, POR ESO EL HONORABLE Y PLURAL CONGRESO DEL ESTADO APROBÓ QUE LE RINDIÉRAMOS ESTE HOMENAJE CON SU GENTE, CON SUS RAÍCES Y CON SU ESENCIA, AL TOMAR POSESIÓN COMO PRIMER PRESIDENTE DE MÉXICO, GUADALUPE VICTORIA SE COMPROMETIÓ A AFIANZAR CON SU SANGRE Y SU VIDA LA LIBERTAD Y LA INDEPENDENCIA, Y ASÍ LO HIZO EN LOS CUATRO AÑOS Y CINCO MESES QUE DURÓ AL FRENTE DE LA PRIMERA MAGISTRATURA FEDERAL, POR LO QUE LE RECONOCEMOS SU ENTREGA Y PREOCUPACIÓN POR DARLE RUMBO AL NACIENTE PAÍS, GUADALUPE VICTORIA, HAY QUE

RECONOCERLO, SENTÓ LAS BASES DEL FEDERALISMO, PROMOVIO LA LEGALIDAD Y EL DIÁLOGO PARA CORREGIR LAS DIFERENCIAS, EN ESE SENTIDO, ES UN EJEMPLO PARA QUIENES NOS DEDICAMOS EL DÍA DE HOY, A LA POLÍTICA; SU VERTICALIDAD Y RECTITUD LO CONVIERTEN EN UNO DE LOS MÁS GRANDES EJEMPLOS DE VIRTUDES CÍVICAS, SU HONESTIDAD, SU VOCACIÓN DE SERVICIO, SU LEALTAD A LA LUCHA DE INDEPENDENCIA Y SU SACRIFICIO EN BIEN DE LA REPÚBLICA NOS MARCAN LÍNEAS QUE LOS POLÍTICOS DE HOY NOS DEBEN HONRAR TENER UN NOMBRE DURANGUENSE COMO GUADALUPE VICTORIA, HE AHÍ UNO DE LOS DESAFÍOS CONCRETOS QUE NOS HEREDA, LA VIDA Y TRAYECTORIA DE ESTE PERSONAJE LA CONOCEMOS BIEN, ACABAMOS DE ESCUCHAR UN RESUMEN DE ELLA EN LOS CONSIDERANDOS DEL DECRETO DE LA SEXAGÉSIMA SEXTA LEGISLATURA QUE APROBÓ LA REALIZACIÓN DE ESTA SESIÓN SOLEMNE, SIN EMBARGO, ME PERMITO RESALTAR ALGUNAS PINCELADAS DE SU VIDA Y OBRA QUE DEBEMOS TENER SIEMPRE PRESENTES: “SOY CÍVICO COMO VOSOTROS AFIRMABA Y ME HONRO EN SERLO, PORQUE ADORO LA LIBERTAD, OS JURO POR ELLA Y EN CONTRA DE MIS ENEMIGOS, QUE POR LA LIBERTAD HE DE MORIR”, Y SÍ, GUADALUPE VICTORIA COMO PRESIDENTE DE MÉXICO FUE EL MÁS AUTÉNTICO IMPULSOR DE VALORES CÍVICOS COMO EL REPUBLICANISMO DEMOCRÁTICO, NACIÓ COMO YA SABEMOS, EN ESTA TIERRA ELEGIDA, EN 1736, SU VERDADERO NOMBRE FUE JOSÉ MIGUEL RAMÓN ADAUCTO FERNÁNDEZ Y FÉLIX, EN 1811 SE ENROLÓ EN LAS FILAS INSURGENTES Y TIEMPO DESPUÉS CAMBIÓ SU NOMBRE POR EL DE GUADALUPE VICTORIA; EN HONOR A LA VIRGEN DE GUADALUPE Y POR SU FE EN LA

VICTORIA DE LOS INSURGENTES, CUANDO LA LUCHA POR LA INDEPENDENCIA DECAYÓ, VICTORIA ORGANIZÓ UNA GUERRA DE GUERRILLAS CON ATAQUES FULMINANTES, EN 1819 SE NEGÓ A INDULTARSE Y HUYÓ A LAS SELVAS DE VERACRUZ, HASTA LA PROMULGACIÓN DEL PLAN DE IGUALA EN 1821, AL FORMARSE EL PRIMER IMPERIO MEXICANO, VICTORIA Y MIGUEL BARRAGÁN MANIFESTARON SUS IDEAS REPUBLICANAS, POR LO QUE FUERON ENCARCELADOS, PERO AL CAER EL IMPERIO FUE ELEGIDO MIEMBROS DEL GOBIERNO, JUNTO CON NICOLÁS BRAVO Y PEDRO CELESTINO NEGRETE, QUE FUNCIONÓ HASTA EL 10 DE OCTUBRE DE 1824, AQUEL AÑO VICTORIA FUE DIPUTADO POR DURANGO AL CONGRESO CONSTITUYENTE, EL CUAL PROMULGÓ LA PRIMERA CONSTITUCIÓN DE MÉXICO Y LO NOMBRÓ PRIMER PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DEL PAÍS, TOMANDO POSESIÓN, COMO YA SE HA REPETIDO, EL 10 DE OCTUBRE DE 1824, LOS ÚLTIMOS AÑOS DE SU VIDA FUE SENADOR POR DURANGO Y VERACRUZ, DE 1832 A 1834, Y TAMBIÉN FUE GOBERNADOR INTERINO DE PUEBLA, MURIÓ EL 21 DE MARZO DE 1843, EL CONGRESO DE LA UNIÓN LO DECLARÓ BENEMÉRITO DE LA PATRIA, SU NOMBRE ESTÁ INSCRITO CON LETRAS DORADAS EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS, AL IGUAL QUE EN TODOS LOS RECINTOS REGLAMENTARIOS DEL PAÍS, SUS RESTOS REPOSAN EN LA COLUMNA DE LA INDEPENDENCIA, EN LA CIUDAD DE MÉXICO, AHORA QUE CONMEMORAMOS EL 190 ANIVERSARIO DE LA TOMA DE PROTESTA DEL GENERAL GUADALUPE VICTORIA COMO PRIMER PRESIDENTE DE MÉXICO, DEBE QUEDARNOS CLARO QUE HOY COMO AYER NUESTRO PAÍS DEMANDA DE SUS GOBERNANTES EL MAYOR COMPROMISO CON LOS IDEALES DE

13

JUSTICIA, DEMOCRACIA Y LIBERTAD, EN ESA LÍNEA, BIEN ENCABEZADOS POR EL ACTUAL PRESIDENTE DE MÉXICO, DEBE QUEDARNOS CLARO QUE HOY COMO AYER NUESTRO PAÍS DEMANDA DE SUS GOBERNANTES EL MAYOR COMPROMISO CON LOS IDEALES DE JUSTICIA, DEMOCRACIA Y LIBERTAD, EN ESA LÍNEA, BIEN ENCABEZADOS POR EL ACTUAL PRESIDENTE DE MÉXICO, ENRIQUE PEÑA NIETO Y POR EL GOBERNADOR DEL ESTADO DE DURANGO C.P. JORGE HERRERA CALDERA, ESTAMOS LUCHANDO POR SER DIGNOS CONTINUADORES DEL HÉROE DE TAMAZULA, POR SER DIGNOS CONTINUADORES DEL IDEARIO DE VICTORIA, ANTE LOS NUEVOS DESAFÍOS APRENDEMOS LAS LECCIONES DE LA HISTORIA, PARA HACER DE ESTE PAÍS, EL LUGAR SOBERANO Y PRÓSPERO QUE DESEAMOS PARA NUESTROS HIJOS Y PARA LAS GENERACIONES QUE EN EL FUTURO JUZGARÁN LOS ACIERTOS Y DESACIERTOS QUE IMPREGNEN NUESTRAS ACCIONES, ES UN COMPROMISO GRANDE, UN COMPROMISO QUE NOS OBLIGA A ENTREGAR LO MEJOR DE NOSOTROS MISMOS, COMO EN SU TIEMPO LO HIZO GUADALUPE VICTORIA Y COMO HOY BUSCAMOS HACERLO NOSOTROS LO ESTAMOS HACIENDO, CON LEYES DE VANGUARDIA Y CON UN GOBIERNO QUE CREANDO INFRAESTRUCTURA Y BUENA ADMINISTRACIÓN PROPICIE EL BIENESTAR DE TODOS Y CADA UNO DE LOS DURANGUENSES, EL DÍA DE HOY TODOS LOS DÍAS SE TRABAJA EN EL ESTADO DE DURANGO, POR EL BIEN DE LAS FAMILIAS PARA EL FUTURO DE NUESTROS HIJOS, POR SU ATENCIÓN MUCHAS GRACIAS.

14

PRESIDENTE: GRACIAS DIPUTADA, COMO SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA SE LE CONCEDE EL USO DE LA PALABRA AL C.P. JORGE HERRERA CALDERA TITULAR DEL PODER EJECUTIVO DEL ESTADO.

C.P. JORGE HERRERA CALDERA: MUY BUENOS DÍAS TENGAN TODOS Y TODAS USTEDES, AGRADEZCO LA PRESENCIA DE NUESTRAS AUTORIDADES, SALUDO AL MAGISTRADO PRESIDENTE DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA, DOCTOR APOLONIO BETANCOURT RUIZ, ASÍ MISMO SALUDO LA PRESENCIA DE QUIEN HOY ES EL PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA DEL CONGRESO DEL ESTADO, JOSÉ ÁNGEL BELTRÁN MUCHAS GRACIAS, AGRADEZCO LA PRESENCIA DE TODOS Y CADA UNO DE LOS INTEGRANTES DEL CONGRESO DEL ESTADO LOS SALUDO A TODOS Y A TODAS EN LA PERSONA DE NUESTRO PRESIDENTE DE LA GRAN COMISIÓN EL CONTADOR PÚBLICO CARLOS EMILIO CONTRERAS, AGRADEZCO LA PRESENCIA Y TAMBIÉN AGRADEZCO LA ANFITRIONÍA DE NUESTRO PRESIDENTE MUNICIPAL DE TAMAZULA RICARDO OCHOA BELTRÁN ASIMISMO DE SU SEÑORA ESPOSA ERIKA GUADALUPE CORONEL MUCHAS GRACIAS POR RECIBIRNOS, SALUDO TAMBIÉN LA PRESENCIA DE NUESTRO CORONEL DE INFANTERÍA JESÚS NATIVIDAD HERNÁNDEZ QUE TRAE LA REPRESENTACIÓN DEL GENERAL DE BRIGADA DIPLOMADO DE ESTADO MAYOR ADOLFO DOMÍNGUEZ MARTÍNEZ, COMANDANTE DE LA DÉCIMA ZONA MILITAR, QUIERO DECIRLE SEÑOR CORONEL, MUCHAS GRACIAS POR SU PRESENCIA, Y SOBRE TODO POR TODO SU TRABAJO DE TODOS Y CADA UNO DE LOS INTEGRANTES DEL EJERCITO MEXICANO POR SALVAGUARDAR LA PAZ Y TRANQUILIDAD EN TODO EL ESTADO,

15

UN APLAUSO A NUESTRO EJÉRCITO MEXICANO, MUCHAS GRACIAS, SALUDO LA PRESENCIA DEL INGENIERO HUMBERTO LÓPEZ FAVELA, DELEGADO DE LA SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN DEL GOBIERNO DEL PRESIDENTE ENRIQUE PEÑA NIETO, MUCHÍSIMAS GRACIAS POR SU PRESENCIA, AGRADEZCO LA PRESENCIA DE NUESTROS DIPUTADOS DEL CONGRESO DE SINALOA RIGOBERTO VALENZUELA MEDINA, Y MARIO IMAZ LÓPEZ, MUCHAS GRACIAS POR SU PRESENCIA, SALUDO LA PRESENCIA DE NUESTRA DIPUTADA POR ESTE DISTRITO EN EL CONGRESO DE LA UNIÓN Y QUIEN HA HECHO UN GRAN TRABAJO, EN PRIMER LUGAR RESPALDANDO TODAS LAS REFORMAS DEL PRESIDENTE PEÑA NIETO Y TAMBIÉN COMO LO HA DICHO NUESTRO SEÑOR PRESIDENTE RICARDO OCHOA TRAYENDO RECURSOS PARA EL ESTADO Y PARA SU DISTRITO, DEMOS UN FUERTE APLAUSO A NUESTRA DIPUTADA KATY MERCADO, MUCHAS GRACIAS KATY POR SU PRESENCIA, AGRADEZCO LA PRESENCIA DE NUESTRO SEÑOR OBISPO DE LA PRELATURA DEL SALTO PUEBLO NUEVO QUE TIENE PUES TODA ESTA GRAN ÁREA DE LA SIERRA DE LAS QUEBRADAS DEL ESTADO DE DURANGO, EL OBISPO JUAN MARÍA HUERTA, MUCHAS GRACIAS POR SU PRESENCIA, ASÍ MISMO SALUDO LA PRESENCIA DEL PRESBITERO CARLOS SOTO ORTEGA, PÁRROCO DE LA PARROQUIA DE SAN IGNACIO LOYOLA, MUCHAS GRACIAS PADRE POR SU PRESENCIA, AGRADEZCO LA PRESENCIA TAMBIÉN DE NUESTROS PRESIDENTES MUNICIPALES QUE HOY NOS ACOMPAÑAN, DE JULIA RAMOS, PRESIDENTA DE TOPIA, MUCHAS GRACIAS PRESIDENTA POR SU PRESENCIA UN APLAUSO MUY FUERTE A NUESTRA PRESIDENTA, A ALMA LETICIA REYES, PRESIDENTA DE SAN DIMAS, MUCHAS GRACIAS PRESIDENTA POR SU PRESENCIA,

AGRADEZCO TAMBIÉN LA PRESENCIA DE NUESTRO PRESIDENTE MUNICIPAL DE CANELAS, SANTIAGO CHAIDEZ JIMÉNEZ, MUCHAS GRACIAS, A NUESTRO PRESIDENTE MUNICIPAL DE PUEBLO NUEVO, OSCAR MARTÍNEZ HERRERA, MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE POR SU PRESENCIA, ES UN HONOR PARA MI EL CONTAR CON LA PRESENCIA TAMBIÉN DE LOS EX PRESIDENTES MUNICIPALES DE TAMAZULA EL INGENIERO LUIS CHAIDEZ QUINTERO, MUCHAS GRACIAS POR SU PRESENCIA, UN APLAUSO MUY FUERTE, AL INGENIERO JOSÉ LUIS FÉLIX LEÓN, MUCHAS GRACIAS PRESIDENTE, DON CIPRIANO GONZÁLEZ GÓMEZ, MUCHAS GRACIAS POR SU PRESENCIA, DE RIGOBERTO RÍOS CASTILLO, BIENVENIDO, FELICIDADES, Y TAMBIÉN PUES SALUDO EN LA PRESENCIA DE NUESTRO PRESIDENTE DE ESTA MESA DIRECTIVA EN SU CARÁCTER DE EX PRESIDENTE, JOSÉ ÁNGEL BELTRÁN, A TODOS LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO LOS SALUDO CON AFECTO, LES VOY A PEDIR POR FAVOR QUE SE PONGAN DE PÍE Y AL FINAL LES DAMOS UN FUERTE APLAUSO AL PROFESOR EDUARDO MEJÍA ANDRADE, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, JUAN JOSÉ MACLOVIO GONZÁLEZ, SÍNDICO MUNICIPAL, POR FAVOR UN APLAUSO A TODOS, A ALDO ELIGIO ANGULO, PRIMER REGIDOS, JOSÉ LUIS ESTRADA ANGULO, SEGUNDO REGIDOR, MARÍA REFUGIO HILARIA NÚÑEZ, TERCERA REGIDORA, LEOPOLDO NAPOLEÓN HERRERA CUARTO REGIDOR, TEODORO QUIÑONES, QUINTO REGIDOR, ROBERTO SILVA SARAVIA SEXTO REGIDOR, MANUEL DE JESÚS POMPA MARTÍNEZ, SÉPTIMO REGIDOR, MANUEL SICAIROS BELTRÁN, OCTAVO REGIDOR Y MIREYA GASTELUM GUERRERO, NOVENA REGIDORA, PARA TODOS ELLOS INTEGRANTES DE ESTE AYUNTAMIENTO, GRACIAS POR SU

17

PRESENCIA LES DAMOS UN FUERTE APLAUSO, MUCHÍSIMAS GRACIAS, A TODAS LAS REPRESENTANTES Y DIRECTORES DE LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS DE AQUÍ DE ESTE MUNICIPIO DE TAMAZULA, A LA ESCUELA PRIMARIA GUADALUPE VICTORIA, A LA ESCUELA PRIMARIA RICARDO CASTRO, JARDÍN DE NIÑOS JULIANA REYES ENRÍQUEZ, ESCUELA SECUNDARIA GENERAL 10 DE OCTUBRE, COLEGIO DE BACHILLERES PLANTEL TAMAZULA, TECNOLÓGICO TAMBIÉN A DISTANCIA DE TAMAZULA, ESCUELA PRIMARIA FANNY ANITUA, PARA TODOS Y CADA UNO DE LOS DIFERENTES INSTITUCIONES, DIRECTORES, MAESTROS QUE NOS ACOMPAÑAN, A LOS ALUMNOS QUE ESTÁN AQUÍ PRESENTES, GRACIAS POR SU PRESENCIA, UN APLAUSO MUY FUERTE, MUCHAS GRACIAS, AMIGOS Y AMIGAS, HOY ESTAMOS AQUÍ EN ESTA SESIÓN SOLEMNE Y FELICITO A LOS INTEGRANTES DE ESTA LEGISLATURA DE UNA VEZ MÁS ESTAR AQUÍ, EN ESTE RECINTO QUE HAN DENOMINADO RECINTO OFICIAL PARA CONMEMORAR EL 190 ANIVERSARIO DE LA TOMA DE POSESIÓN DEL GENERAL GUADALUPE VICTORIA COMO PRIMER PRESIDENTE DE MÉXICO, ME HONRA SER PARTÍCIPE DE ESTA SESIÓN SOLEMNE DE LA SEXAGÉSIMA SEXTA LEGISLATURA DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO DE DURANGO Y SUMAR, A LA DEL PODER LEGISLATIVO Y DEL PODER JUDICIAL, LA DECISIÓN DEL EJECUTIVO DE DURANGO DE CONMEMORAR AQUÍ, EN TAMAZULA, EL 190 ANIVERSARIO DE LA TOMA DE POSESIÓN DEL GENERAL GUADALUPE VICTORIA COMO PRIMER PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, PRIMER PRESIDENTE DE MÉXICO, RECORDAR LA FIGURA HISTÓRICA DE ESTE ILUSTRE DURANGUENSE, NOS HACE EVOCAR, EN PRINCIPIO,

EL JOVEN DE 19 AÑOS DE EDAD QUE EN 1805 SE MARCHÓ DE ÉSTE, SU LUGAR DE NACIMIENTO, PARA BUSCAR LA REALIZACIÓN DEL QUE ERA SU GRAN SUEÑO, FORJARSE EN EL CAMINO DE LAS LETRAS, SIN EMBARGO, EL DESTINO LE MARCABA UNA RUTA DE VIDA MUY DISTINTA A SUS ANHELOS, PARA ENTONCES, LOS CONCEPTOS DE NACIÓN Y DE PUEBLO HABÍAN ECHADO RAÍCES Y DESPERTADO LA CONCIENCIA DE MUCHOS MEXICANOS, PARA ELLOS, HABÍA LLEGADO LA HORA DE ROMPER LOS LAZOS DE CONQUISTA ESPAÑOLA, HABÍA LLEGADO EL TIEMPO DE ERIGIRSE COMO UNA NACIÓN INDEPENDIENTE, HABÍA LLEGADO EL TIEMPO DE CONQUISTAR LA LIBERTAD, LA LUCHA DE HECHO, HABÍA INICIADO YA A CONVOCATORIA DEL CURA MIGUEL HIDALGO, GUADALUPE VICTORIA HIZO LO SUYO Y TAMBIÉN SE ENLISTÓ EN LAS FILAS DE LOS INSURGENTES, TOMANDO EL IDEAL LIBERTARIO QUE ALENTABA LA LUCHA DE NUESTRA INDEPENDENCIA, SE INCORPORÓ AL EJÉRCITO INSURGENTE Y LUCHÓ AL LADO DE HERMENEGILDO GALEANA Y DEL GENERAL JOSÉ MARÍA MORELOS, SON INOLVIDABLES SUS DEMOSTRACIONES DE VALENTÍA Y AUDACIA EN LOS COMBATES, SUS ACTOS DE HEROÍSMO EN LAS BATALLAS DE CUAUTLA, OAXACA Y ACAPULCO, Y SON INVALUABLES SUS APORTACIONES EN DIFERENTES MOMENTOS DE LA HISTORIA; EN LA CREACIÓN, EVOLUCIÓN Y FORTALECIMIENTO DEL SISTEMA CONSTITUCIONAL MEXICANO, EN UNO DE ESOS MOMENTOS MEMORABLES, PARTICIPÓ ACTIVAMENTE EN LOS TRABAJOS DEL CONGRESO DE ANÁHUAC; EL PRIMERO AUTÉNTICAMENTE MEXICANO; QUE PROMULGÓ EL 22 DE OCTUBRE DE 1814, EL DECRETO CONSTITUCIONAL PARA LA LIBERTAD DE LA AMÉRICA MEXICANA,

CONOCIDO COMO LA CONSTITUCIÓN DE APATZINGÁN, SU CONTENIDO CLARO, ENFÁTICO Y DECIDIDAMENTE REVOLUCIONARIO LE DIO UN ROSTRO AUTÉNTICO A LA LUCHA, CONSOLIDÓ LA FE REPUBLICANA DE GUADALUPE VICTORIA, A QUIEN SU PATRIOTISMO LE DIO UN LUGAR DISTINTIVO ENTRE LOS CONSTRUCTORES DE ESTA NACIENTE NACIÓN QUE ES NUESTRO QUERIDO MÉXICO, LUGAR QUE SE ENGRANDECIÓ CUANDO AL LADO DE VICENTE GUERRERO Y AGUSTÍN DE ITURBIDE, PROCLAMÓ LA CONSUMACIÓN DE LA INDEPENDENCIA EL 27 DE SEPTIEMBRE DE 1821, DEFENDIÓ EL ESPÍRITU REPUBLICANO ANTE LA AMBICIÓN DE ITURBIDE, AUTOPROCLAMADO EMPERADOR DE MÉXICO, LA NUEVA NACIÓN ERA IMPOSTERGABLE Y GUADALUPE VICTORIA ERA EL PREDESTINADO PARA SU TIMONEL, SE INTEGRÓ AL TRIUNVIRATO QUE DIRIGIÓ EL DESTINO NACIONAL EN ESE MOMENTO PARA LA CAÍDA DE ITURBIDE, PARTICIPÓ COMO DIPUTADO POR DURANGO EN EL CONGRESO NACIONAL CONSTITUYENTE QUE REDACTÓ Y APROBÓ LA CONSTITUCIÓN FEDERAL DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS Y EL ACTA CONSTITUTIVA DE LA FEDERACIÓN, EN OCTUBRE DE 1824, AHÍ NACÍA PRECISAMENTE MÉXICO, COMO NACIÓN INDEPENDIENTE, SE ESCRIBIÓ ASÍ, LA PÁGINA MAYOR DE NUESTRA HISTORIA, ASÍ NACIERON PARA EL MUNDO LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, ASÍ NACIÓ MÉXICO, CON GUADALUPE VICTORIA SIENDO DECLARADO PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS EL 2 DE OCTUBRE DE 1824, JURÓ LA NUEVA CONSTITUCIÓN EL DÍA 8 DE OCTUBRE DE 1824 Y TOMÓ POSESIÓN DE LA PRIMERA MAGISTRATURA EL 10 DE OCTUBRE DE AQUEL AÑO EMBLEMÁTICO, GUADALUPE VICTORIA, PRIMER PRESIDENTE DE MÉXICO, ENFRENTÓ EL DESAFÍO DE GUIAR A NUESTRA

NACIÓN EN SUS PRIMEROS AÑOS, UN MÉXICO CON GRANDES DIFICULTADES ECONÓMICAS, TRAS ONCE LARGOS AÑOS DE LUCHA, AMENAZADO AÚN POR EL EJÉRCITO ESPAÑOL, COMPROMETIDO A CONSOLIDAR SUS NACIENTES INSTITUCIONES, Y A MANTENER LA UNIDAD ENTRE GRUPOS Y CAUDILLOS, NECESITANDO DEL RECONOCIMIENTO TAMBIÉN INTERNACIONAL, UN MÉXICO INDEPENDIENTE Y SOBERANO, SÍ, PERO ENFRENTADO A SITUACIONES DE LA MÁS ALTA COMPLEJIDAD, POR ESO SE DIO LA CONSOLIDACIÓN HISTÓRICA DE GUADALUPE VICTORIA, POR ESO SUS DOTES DE ESTADÍSTICA, ESTRATEGA, DIPLOMÁTICO, PRESIDENTE FIRME EN SUS IDEALES Y EN SUS SUEÑOS, INQUEBRANTABLE EN SU COMPROMISO CON LA REPÚBLICA, INCANSABLE EN SU ANHELO DE UN GRAN FORTALECIMIENTO DE LA NACIÓN, PUSO CON FIRMEZA LOS CIMIENTOS, CONJUGÓ LAS VOLUNTADES Y LOS ESFUERZOS, HIZO REALIDAD UN GOBIERNO SUSTENTADO EN SUS TRES PODERES, CREÓ LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA Y LA TESORERÍA DE LA NACIÓN, REORGANIZÓ LA ECONOMÍA NACIONAL Y LOGRÓ EL RECONOCIMIENTO DE MÉXICO POR IMPORTANTES NACIONES COMO ESTADOS UNIDOS Y GRAN BRETAÑA, SUS OBRAS COMO PRESIDENTE DE MÉXICO OCUPAN INCONTABLES PÁGINAS DE NUESTRA HISTORIA, POR ESO NOS EMOCIONA RECORDARLE Y RENDIRLE UN MEREcido HOMENAJE DE ADMIRACIÓN Y DE RESPETO, RECONOCER Y PROCLAMAR SU GRANDEZA Y PERPETUAR TODOS SU MEMORIA, MEMORIA QUE ES LECCIÓN VITAL PARA LOS MEXICANOS DE TODOS LOS TIEMPOS, LECCIÓN RELEVANTE PARA LOS DURANGUENSES DE HOY, INMERSOS TAMBIÉN EN ESTE PROCESO DE TRANSFORMACIÓN QUE HA

CONVOCADO EN FORMA MUY VALIENTE NUESTRO PRESIDENTE ENRIQUE PEÑA NIETO, ESOS SON LOS RETOS DEL MÉXICO DE HOY, CONSOLIDAR ES INDEPENDENCIA, SI HACE CIENTO NOVENTA AÑOS UN DURANGUENSE TOMÓ LA GRAN RESPONSABILIDAD DE CONSOLIDAR A UNA NACIÓN QUE ESTABA PRECISAMENTE EN SUS CIMIENTOS, HOY NUESTRO PRESIDENTE ENRIQUE PEÑA NIETO, NOS CONVOCA A QUE CON ESTAS GRANDES REFORMAS DE NUESTRA CONSTITUCIÓN QUE HARÁN POSIBLE UN MÉXICO QUE ENFRENTA LOS RETOS DE ESTE SIGLO XXI, UN MÉXICO QUE ENFRENTA LOS RETOS DE LA GLOBALIZACIÓN, DE ESA MANERA HABREMOS DE HONRAR LA MEMORIA DE NUESTRO PRIMER PRESIDENTE, QUIERO TERMINAR MI INTERVENCIÓN, DICIÉNDOLES A TODOS USTEDES, POR AHÍ TOMANDO LOS DATOS GEOGRÁFICOS DE NUESTRO PRESIDENTE QUE AHORITA MENCIONABAN, FÍJENSE NADA MÁS FUE PRESIDENTE A LOS 38 AÑOS, MUY JOVEN, Y AHORA QUE VENÍAMOS LLEGANDO MUY TEMPRANO, EN EL AVIÓN TURBO COMANDES QUE NOS TRAE DE LA CAPITAL VEÍAMOS LAS QUEBRADAS, LOS GRANDES CERROS, LOS GRANDES PUES, AHORA SI QUE ENTRE NUBES, CERROS Y ROCAS, Y TARDAMOS APROXIMADAMENTE 45 MINUTOS, ESTAMOS EN EL AÑO 2014, DE TAL MANERA QUE POR AHÍ UNOS DATOS BIOGRÁFICOS, GUADALUPE VICTORIA NACIÓ EN 1786, PRÁCTICAMENTE 218 AÑOS, PARA REDONDEAR 220 SI TRAEN POR AHÍ UNA CALCULADORA QUE ME PUEDAN DAR PRÁCTICAMENTE UNA SUMA, Y FÍJENSE BIEN TODOS LOS JÓVENES GUADALUPE VICTORIA NACIENDO EN UN POBLADO ALEJADÍSIMO DE LA CAPITAL DEL ESTADO, AHORITA NOSOTROS HICIMOS 45 MINUTOS CON AVIÓN SE VIENE POR CARRETERA DE LOS

HERRERA – TAMAZULA, AHORITA NO LLEGAN, PORQUE LOS RÍOS CRECIDOS SE LOS IMPIDEN, PERO HACE 220 AÑOS, SIN CARRETERAS, IMAGINÉMONOS COMO IBA GUADALUPE VICTORIA A ESTUDIAR A DURANGO POR BRECHA, NOSOTROS HICIMOS 45 MINUTOS, CUANDO ESTÁ BIEN LA CARRETERA, CUANTO HACEMOS DE AQUÍ A DURANGO, CUÁNTAS, 7 HORAS, 7 HORAS SI ES QUE LOS RÍOS NOS LO PERMITEN, 7 HORAS, EN EL SIGLO XXI, CUANTO HARÍA PARA LLEGAR A ESTUDIAR AL SEMINARIO DE DURANGO, GUADALUPE VICTORIA, JÓVENES FÍJENSE NADA MÁS QUIEN SE FUERA A IMAGINAR QUE UN HIJO DE TAMAZULA A UNA DISTANCIA QUIZÁS QUE SERÁ DE DÍAS O DE MESES, NO SE, DE DÍAS O DE MESES, SERÍA HACER UNA BUENA PRUEBA, ATRAVESAR A PÍE O QUIZÁS EN MULA NO SE, HASTA LA CAPITAL, ESTUDIAR EN DONDE SE ESTUDIABA ANTES, NORMALMENTE ERAN LOS SEMINARIOS Y LUEGO ENLISTARSE EN LAS FILAS INSURGENTES IRSE A LA CIUDAD DE MÉXICO ENROLARSE EN LAS FILAS DE HERMENEGILDO GALEANA DE JOSÉ MARÍA MORELOS, QUE RETOMÓ LA INDEPENDENCIA DESPUÉS DE QUE EN 1811 PUES DIERON MUERTE AL CURA MIGUEL HIDALGO QUE LA INICIÓ Y FUE PRECISAMENTE EL LLAMADO CIERVO DE LA NACIÓN JOSÉ MARÍA MORELOS QUIEN ESTRUCTURA OTRA VEZ EL EJÉRCITO, PERO NO SOLAMENTE ESO SINO QUE HACE EL CONCEPTO EL PRIMER CONCEPTO DE LO QUE SIGNIFICA, DE LO QUE SIGNIFICA LA BASE DE LA NACIÓN QUE FUE PRECISAMENTE LA PRIMER CONSTITUCIÓN, Y AHÍ ESTÁ DON GUADALUPE VICTORIA CON SUS ESTUDIOS, PARTICIPANDO EN LA ELABORACIÓN DE LA PRIMER CONSTITUCIÓN DE MÉXICO Y AQUÍ NACIÓ AHORITA VAMOS A IR AHÍ DONDE ESTA SU CASA, LUEGO DESPUÉS CON ESE ÍMPETU, CON SU INTELIGENCIA LO QUE GENERA UN

ALTO PUES PODER, UNA ALTA CAPACIDAD INTELECTUAL SERVIR A DOS ESTADOS A VERACRUZ Y A PUEBLA Y DESPUÉS DEL FRESNO DE LA INDEPENDENCIA SER PARTE DE LA INAUGURACIÓN DE LA PRIMERA CONSTITUCIÓN QUE HACE POSIBLE A MÉXICO, QUE MÉXICO SE HACE NACIÓN, LA CONSTITUCIÓN DE 1824, PERO FUE AQUEL NIÑO QUE NACIÓ AQUÍ EN TAMAZULA, Y SI ES DIFÍCIL SER PRESIDENTE DE CUALQUIER NACIÓN SEGURAMENTE ES MÁS DIFÍCIL SER PRESIDENTE DE UNA NACIÓN QUE COMIENZA, Y DESPUÉS DE 11 AÑOS DE LUCHA O TRES MÁS EN ESE PERÍODO DE ITURBIDE A VICTORIA DEL 21 AL 24 ESTAMOS HABLANDO PRÁCTICAMENTE DE 14 AÑOS DE LUCHA Y QUE LA LUCHA IMPLICA DESTRUCCIÓN, IMPLICA MUERTE, IMPLICA UNA GRAN CRISIS EN TODOS LOS SENTIDOS PARA UN PAÍS SOBRE TODO CRISIS FINANCIERA, DE DOLOR, DE INCERTIDUMBRE, Y UN HIJO DE TAMAZULA, UN NIÑO DE NACIÓN AQUÍ, QUE SE FORMÓ AQUÍ, Y QUE FUE A FORMARSE EN SU JUVENTUD EN DURANGO, TOMA ESA GRAN RESPONSABILIDAD, Y SOLAMENTE QUIERO DECIRLES QUE ES REALMENTE UN HÉROE QUE NOS HACE FALTA MÁS POSESIONARLO, QUE TOMA EL NOMBRE DE LA VIRGEN DE GUADALUPE QUE FUE EL ESTANDARTE QUE MOTIVÓ PUES LA VIRGEN DE GUADALUPE LA LUCHA DE TODOS LOS INSURGENTES Y VICTORIA POR LA VICTORIA QUE SE HABÍA CONSUMADO DE LA LUCHA INSURGENTE, Y DURANGUENSE Y DE TAMAZULA, YO QUIERO DECIRLES A TODOS USTEDES, ESTO NOS DEBE DAR UNA GRAN RESPONSABILIDAD, A TODOS LOS HABITANTES DE TAMAZULA PORQUE ES EL TERRUÑO DE GUADALUPE VICTORIA, A TODOS LOS DURANGUENSES PORQUE TENEMOS PUES ESE GRAN EJEMPLO UN HOMBRE VALIENTE PERO TAMBIÉN PENSANTE, QUE SE

24

PREPARÓ Y PARTICIPÓ EN LA ELABORACIÓN DE DOS CONSTITUCIONES, LOS SENTIMIENTOS DE LA NACIÓN QUE ERA LA PRIMER GRAN OBRA DE 1814, Y POSTERIORMENTE CON ESA FORMACIÓN TAMBIÉN DE ESTAR MUY CERCA DEL CURA JOSÉ MARÍA MORELOS Y PAVÓN QUE ERA UN HOMBRE MUY INTELIGENTE CON FORMAR LA CONSTITUCIÓN DE 1824, ESTO TIENE MUCHO SENTIDO, ESTO QUIERE DECIR QUE ERA UN HOMBRE VALIENTE, ARROJADO, CON GRAN ESTRATEGIA PERO TAMBIÉN ESTADISTA, PERO TAMBIÉN UN GRAN LEGISLADOR, ERA REALMENTE UN HOMBRE CON GRAN VISIÓN Y NACIDO AQUÍ EN TAMAZULA, ES REALMENTE UNA FIGURA QUE TENEMOS QUE HONRAR, QUE TENEMOS QUE RECONOCER, PERO SOBRE TODO QUE TENEMOS QUE IMITAR, POR ESOS IDEALES DE GUADALUPE VICTORIA, QUE BUSCÓ GRAN LIBERTAD E IGUALDAD DEL PUEBLO DE MÉXICO A 190 AÑOS DE QUE TOMÓ POSESIÓN YO LOS INVITO A QUE TODOS NOS UNAMOS A ESA GRAN CONVOCATORIA DEL SEÑOR PRESIDENTE ENRIQUE PEÑA NIETO PARA CONSOLIDAR PORQUE AÚN NO LO LOGRAMOS A 190 AÑOS DE HABER TOMADO LA PRESIDENCIA GUADALUPE VICTORIA NO LOGRAMOS AÚN LA LIBERTAD TOTAL DE NUESTRO PAÍS, PORQUE LA LIBERTAD TOTAL ES CUANDO ENTRE OTRAS COSAS UN PUEBLO ES AUTOSUFICIENTE EN SU ALIMENTACIÓN Y EXPORTAMOS, PERDÓN IMPORTAMOS DE OTROS PAÍSES MUCHOS GRANOS, SOMOS LIBRES TAMBIÉN SI LOGRAMOS LA PAZ Y LA TRANQUILIDAD Y ES UN PENDIENTE QUE TENEMOS EN TODO NUESTRO PAÍS, SOMOS LIBRES SI TENEMOS Y ESPERAMOS LOGRARLO CON LA REFORMA EDUCATIVA, UN PAÍS EDUCADO Y QUE LE DEMOS OPORTUNIDADES A TODOS LOS NIÑOS Y JÓVENES DE ESTUDIAR, SER

PROFESIONISTAS Y DESARROLLARSE, SEAMOS LIBRES Y SEAMOS UN PAÍS PRODUCTIVO QUE PERMITA DAR EMPLEO A TODA NUESTRA GENTE Y A TODOS NUESTROS PROFESIONISTAS, DON GUADALUPE VICTORIA APARTE DE LA LIBERTAD, LUCHABA POR LA IGUALDAD Y TAMBIÉN HAY QUE DECIRLO, MUCHOS, MUCHOS VEMOS COMO SON MILLONES LOS MEXICANOS QUE TIENEN POCO, 11 MILLONES EN POBREZA EXTREMA, EXTREMA ES QUE NO TIENEN NADA, 50 MILLONES EN POBREZA, SON MUCHOS MILLONES QUE NO TIENEN NADA Y MUY POQUITOS QUE TIENEN TODO Y EN ABUNDANCIA, ESTO ES EL MÉXICO DE HOY, A CASI 200 AÑOS DE QUE TOMÓ LA PRESIDENCIA GUADALUPE VICTORIA, LO QUE HA HECHO EL PRESIDENTE ENRIQUE PEÑA, CON LA TRANSFORMACIÓN ES SENTAR LAS BASES PARA QUE PODAMOS SER REALMENTE UN PAÍS COMPETITIVO, UN PAÍS CON PRODUCTIVIDAD UN PAÍS QUE GENEREMOS EMPLEO, UN PAÍS QUE GENEREMOS OPORTUNIDADES, UN PAÍS DONDE AQUÍ EN TAMAZULA NO ESTÉ SUFRIENDO LA GENTE SOBRE TODO DE LAS QUEBRADAS, LA GENTE DEL NORTE, DEL DURAZNO, LA GENTE TAMBIÉN DEL SUR, CON TANTA NECESIDAD, AHORITA PLATICABA EL PRESIDENTE HAY POBLADOS QUE AHORITA NO PUEDEN PASAR DE UN POBLADO A OTRO PORQUE EL RÍO ESTÁ CRECIDO, DE GENTE QUE ESTÁ SIN ELECTRICIDAD PORQUE MUCHA HAN CONOCIDO LO QUE ES VER UN FOCO PRENDIDO, ESO ES EL GRAN RETO EN IGUALDAD QUE TENEMOS QUE CONSEGUIR PARA TAMAZULA, PARA CADA UNO DE LOS MUNICIPIOS AQUÍ PRESENTES, DE LA SIERRA CON TANTA NECESIDAD SEGURAMENTE SE REPLICA LAS NECESIDADES DE TAMAZULA PARA TODOS Y CADA UNO DE LOS MUNICIPIOS DE NUESTRO ESTADO QUE TIENE TANTOS REZAGOS, Y ES

ESA LIBERTAD DE IGUALDAD, QUE TENEMOS QUE TRABAJAR DE LA MANO DE NUESTRO PRESIDENTE ENRIQUE PEÑA NIETO, PARA LOGRAR LIBERTAD E IGUALDAD PARA TODOS LOS MEXICANOS, MUCHÍSIMAS GRACIAS POR RECIBIRNOS EN ESTA CUNA DE ESTE GRAN HOMBRE, DE ESTE GRAN PUES DURANGUENSE, PERO DE ESTE GRAN HÉROE, ESE GRAN HIJO DE TAMAZULA, GUADALUPE VICTORIA, HONREMOS SU MEMORIA CON NUESTRO TRABAJO Y CON NUESTRA RESPONSABILIDAD POR DURANGO Y POR MÉXICO, MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.

PRESIDENTE: COMO SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, SOLICITO A LOS PRESENTES PONERSE DE PIE A FIN DE INTERPRETAR EL HIMNO DEL ESTADO DE DURANGO.

CORO

Duranguenses de pecho de plata,  
Mina de oro, de cobre y de zinc,  
Con orgullo heredamos la casta,  
Como el pino que apunta al sinfín.

I

Son sus hijos valientes forjados,  
Uniformes del mismo sentir,  
Entonemos la voz mexicanos  
Y la gloria dispóngase a asir,  
Sin fusil ni sangre derramada,  
Hoy verbena debemos cantar.  
Y en las sienes ramas de laureles,  
Victoria de Durango a triunfar.

CORO

Somos valles, quebradas y fauna,  
Nopalera, cascada y maguey.  
Es Durango: “más allá del agua”,  
Patrimonio del cielo por ley.

II

¡Ay! Si fuera extranjero pidiera  
A la tierra volver a nacer,  
Siendo un hijo del bosque y la sierra,

Duranguense, moreno de piel.  
Mira al indio curtido en el campo,  
Sangre pura que el suelo nos dio,  
Su cultura pregona que el tiempo  
Ni un rasguño a su estirpe marcó.

CORO

Duranguenses de pecho de plata,  
Mina de oro, de cobre y de zinc,  
Con orgullo heredamos la casta,  
Como el pino que apunta al sinfín,  
Como el pino que apunta al sinfín.

PRESIDENTE: PUEDEN OCUPAR SUS LUGARES GRACIAS.

PRESIDENTE: COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS DIPUTADOS; SEÑOR GOBERNADOR DEL ESTADO C.P. JORGE HERRERA CALDERA; MAGISTRADO PRESIDENTE DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO, DOCTOR APOLONIO BETANCOURT RUIZ; SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL RICARDO OCHOA BELTRÁN; DISTINGUIDOS INVITADOS ESPECIALES, SEÑORES EX PRESIDENTES MUNICIPALES, JOSÉ LUIS FÉLIX LEÓN, CIPRIANO GONZÁLEZ GÓMEZ, LUIS CHAIDEZ QUINTERO, RIGOBERTO RÍOS CASTILLO, AMIGAS Y AMIGOS PRESIDENTES MUNICIPALES QUE HOY NOS ACOMPAÑAN, JULIA RAMOS RODRÍGUEZ PRESIDENTA DE TOPIA, SANTIAGO CHAIDEZ DE CANELAS, MAESTRA ALMA LETICIA REYES DE SAN DIMAS, OSCAR MARTÍNEZ DE PUEBLO NUEVO, DIPUTADA FEDERAL KATY MERCADO GALLEGOS, DELEGADO DE LA SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN EN DURANGO, HUMBERTO LÓPEZ, HONORABLE CABILDO, SEÑOR SINDICO, REGIDORAS Y REGIDORES, DIPUTADO RIGOBERTO VALENZUELA MEDINA REPRESENTANTE DEL CONGRESO DE SINALOA REPRESENTANTES DEL HONORABLE CONGRESO DE SINALOA, SEÑOR OBISPO JUAN MARÍA

HUERTA MURO, PADRE CARLOS SOTO ORTEGA, PRESBITERO DE ESTA PARROQUIA, CORONEL J. NATIVIDAD HERNÁNDEZ COMANDANTE DEL 61 BATALLÓN DE INFANTERÍA, REPRESENTANTE DE LA DÉCIMA ZONA MILITAR, ES PARA MÍ UN HONOR PRESIDIR ESTA SESIÓN SOLEMNE EN LA QUE EL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO RECUERDA LA TOMA DE PROTESTA COMO PRIMER PRESIDENTE DE MÉXICO DEL GENERAL GUADALUPE VICTORIA, LA POLÍTICA Y LA HISTORIA ESTÁN LLENAS DE ACCIONES Y DEFINICIONES QUE CONSTRUYEN EL PRESENTE Y EL FUTURO DE LAS SOCIEDADES, CUANDO EN 1824 EL GENERAL GUADALUPE VICTORIA AFIRMO EN SU TOMA DE PROTESTA: “LA INDEPENDENCIA SE AFIANZARÁ CON MI SANGRE Y LA LIBERTAD SE PERDERÁ CON MI VIDA”, LO HIZO VISLUMBRANDO EL COMPROMISO QUE TENEMOS CADA REPRESENTANTE POPULAR DE DEFENDER CON HECHOS LOS INTERESES DE BIENESTAR DE NUESTRO PUEBLO, ASÍ, LA NUEVA CONSTITUCIÓN DE DURANGO, EXPRESA LOS ANHELOS DE UNA SOCIEDAD PUJANTE Y ESTABLECE LOS CAMINOS QUE TENEMOS PARA CONSOLIDAR UN PRESENTE DE PROGRESO Y ASEGURAR UN FUTURO DE CONSTANTE CRECIMIENTO, LA OCASIÓN ES DIGNA, PARA RETOMAR Y HONRAR LAS PALABRAS DEL ILUSTRE GENERAL GUADALUPE VICTORIA, QUE NO DEJEMOS DE CULTIVAR UNA SOLA SEMILLA DE GRANDEZA Y PROSPERIDAD, QUE SUS OJOS QUE ALCANZARON A VER LA LIBERTAD, LA REDENCIÓN Y LA COMPLETA VENTURA DE LA PATRIA, HOY VEAN DESDE EL INFINITO A UN PUEBLO ESFORZADO Y A UN GOBIERNO COMPROMETIDO QUE RESPONDA CON GRANDEZA FRENTE A LA HISTORIA, EL CONGRESO DEL ESTADO DE DURANGO ESTA ATENTO AL ACONTECER DE NUESTRA SOCIEDAD, POR ELLO,

EXPRESAMOS LA NECESIDAD DE SEGUIR CONSTRUYENDO AL LADO DE LOS PODERES EJECUTIVO Y JUDICIAL UN PRESENTE DE CRECIMIENTO Y UN FUTURO VENTUROSO PARA NUESTRA ENTIDAD, LAS MIRAS DE NUESTRO SEÑOR GOBERNADOR SON CLARAS HA EMPLEADO TODA SU OBRA POR LA RIQUEZA, POR EL CRECIMIENTO Y POR MEJORAR LAS CONDICIONES Y LA CALIDAD DE VIDA DE TODOS LOS DURANGUENSES, POR ELLO RECONOCEMOS EL ESFUERZO DE NUESTRO GOBERNADOR, JORGE HERRERA CALDERA, POR EL BIEN DE DURANGO, POR EL BIEN DE LOS MUNICIPIOS. LA VISIÓN DE NUESTRO GOBERNADOR ES MUY CLARA, LLEVAR A DURANGO AL CRECIMIENTO, HEMOS VISTO ACCIONES, HEMOS VISTO OBRAS Y HEMOS VISTO QUE EMPLEA MECANISMOS PARA TRABAJAR POR EL BIEN DE DURANGO, PERO ADEMÁS LO HEMOS VISTO COMPROMETIDO CON OBRAS QUE AÚN SE ENCUENTRAN PENDIENTES COMO LA CARRETERA LOS HERRERA – TAMAZULA, QUE YA ES UNA PRIORIDAD PARA NUESTRO GOBERNADOR, OBRAS COMO ESTA DEMUESTRAN EL COMPROMISO DE NUESTRO GOBERNADOR CON SU ESTADO Y CON LOS MUNICIPIOS COMO EL MUNICIPIO DE TAMAZULA EN LA QUE HOY NOS ENCONTRAMOS LLEVANDO A CABO ESTA SESIÓN SOLEMNE.

PRESIDENTE: COM SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, EN ATENCIÓN A LO SEÑALADO EN LA FRACCIÓN I DEL ARTÍCULO 70 DE LA LEY ORGÁNICA DEL CONGRESO DEL ESTADO DE DURANGO, INSTRUYO A LOS CC. DIPUTADOS: AGUSTÍN GERARDO BONILLA SAUCEDO, CARLOS MATUK LÓPEZ DE NAVA, JOSÉ LUIS AMARO VALLES Y JULIÁN SALVADOR REYES, PARA QUE ACOMPAÑEN A LA SALIDA DE ESTE

30

RECINTO AL C.P. JORGE HERRERA CALDERA, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DE DURANGO, Y AL DR. J. APOLONIO BETANCOURT RUIZ, MAGISTRADO PRESIDENTE DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO.

EN LO QUE LA COMISIÓN CUMPLE SU ENCARGO SE DECRETA UN RECESO DE 3 MINUTOS.

PRESIDENTE: SE REANUDA LA SESIÓN, HABIÉNDOSE AGOTADO EL ORDEN DÍA, SE CLAUSURA LA SESIÓN, Y SE CITA AL PLENO A LA SIGUIENTE, QUE SE LLEVARA A CABO EL DÍA MARTES (14) CATORCE DE OCTUBRE DE (2014) DOS MIL CATORCE, EN PUNTO DE LAS (10:00) DIEZ HORAS, DAMOS FE.-----

**DIP. JOSÉ ÁNGEL BELTRÁN FÉLIX**  
**PRESIDENTE**

**DIP. BEATRIZ BARRAGÁN GONZÁLEZ**  
**SECRETARIA**

**DIP. MARÍA LUISA GONZÁLEZ ACHEM**  
**SECRETARIA**